



## 退職の挨拶

### 退職のことは

寺本 愛里

立秋と言ってもまだ暑さが続きますが、夜は涼しく気持ちよい風が吹いていますね。

私事で恐縮ですが、このたび縁に恵まれ結婚し、心機一転しようと去る7月31日をもちまして退職いたしました。在職中は皆様にお世話になり、この職に就かなければ出会えなかった縁に感謝しております。

今後は温かい家庭づくりにも力を注いでいきたいと考えております。

皆様のご健勝・ご活躍を心よりお祈り申し上げます。今まで本当にありがとうございました。

### ありがとうございました

長谷川 恵

私ごとではございますが、7月31日をもちまして中央総合会計を退職いたしました。

いたらぬ私ではございましたが、顧問先の皆様、中央総合会計の皆様のおかげで大過なく勤めさせていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。貴重な経験としてこれからの人生に活かしていくつもりです。

皆様の今後のご発展を心より祈っております、本当にありがとうございました。

## 『残暑お見舞い申し上げます』

中央総合会計 代表税理士 井内 敏樹

北海道も大変暑い日が続いております。皆様も十分お体に気をつけてお過ごし下さい。

しかし、自然現象ですので、暑い暑いと不平を言っても仕方ありません。なんとかこの暑さに対応するか、あるいは楽しむくらいの気持ちが必要ではないでしょうか。

経営も同じだと思います。景気が悪い、観光客が少ない……など、いちいち数えあげたとしても何も改善しません。かえって自己暗示にかかって気持ちが暗くなるだけです。経済状況を前向きにとらえて経営していきたいものです。

暑いのは夏のわずかな間だけです。十分に楽しみたいものです。

冬になり厳しい寒さが続けば、この暑さがきつとなつかしくなると思いますよ。

